



• EN BREF

La Française de l'Énergie Acquisition de Gazonor

Spécialisée dans le gaz de charbon, la société La Française de l'Énergie, basée en Moselle, vient de faire l'acquisition de la société nordiste Gazonor. Basée à Avion et spécialisée elle aussi dans l'exploitation du gaz de mine, Gazonor affichait en 2015 un chiffre d'affaires de 4,5 millions d'euros, pour un bénéfice de 608.400 euros. La Française de l'Énergie vient d'entrer en bourse sur Euronext Paris, où elle a levé 37,5 millions d'euros. L'acquisition de Gazonor s'inscrit dans ses projets stratégiques. « Nous voulons produire 5 % de la consommation annuelle de gaz en France à horizon 2025 », précise Julien Moulin, Pdg de la Française de l'énergie. Pour le moment, La Française de l'énergie extrait le gaz de charbon, fait certifier ses réserves mais ne l'exploite pas encore et ne réalise donc pas de chiffre d'affaires.

30,7

C'est, en milliards, les crédits bancaires qui ont été versés aux entreprises du Nord et du Pas-de-Calais en 2015, pour la trésorerie et l'investissement. Au total, les crédits versés à l'économie du Nord Pas-de-Calais s'élèvent en 2015 à quelque 82 milliards d'euros (particuliers et entreprises), contre 2.107 milliards en France, où ils enregistrent une progression de 3,98 %. Le Nord - Pas-de-Calais compte 121.500 entreprises, dont 91 % avec moins de 10 salariés. Celles-ci emploient 869.000 personnes. Le PIB de la région s'élève à 100 milliards d'euros, soit 5 % du PIB national. Dans le Nord - Pas-de-Calais, les banques affichent 1.470 agences et 16.000 salariés.